

「紅葉散策」

葉の色付きも深まった11月中旬。澄んだ秋空の下、紅葉散策に出かけました。中央公園、長谷寺や長楽寺といった千曲市内の名所を巡る小旅行です。

青空の下で、モミジと高台からの千曲市の眺望を堪能。イチョウ並木の下に広がる黄色の絨毯の感触を味わいながら散歩をしたり、秋の空気を楽しんで頂きました。八幡神社では、当日開催されていた菊花展も見ることが出来ました。天候にも恵まれた穏やかな陽気の中、色とりどりの紅葉を楽しまれ、見どころの多い、充実した秋の旅となりました。



ハ幡だより

看護師の大屋さん

質問：仕事で心掛けていることはありますか？

答え：マスクをしているので、言葉や表情が伝わりにくいので、ジェスチャーや目でしっかり笑顔を伝えられるように心掛けています。

質問：お休みの日の過ごし方は？

答え：庭の草取りや家庭菜園で土いじりをしています。

質問：最近ハマっているものは何ですか？

答え：Amazon プライムビデオでアニメや映画を見ることです。

看護師の関口さん

質問：お休みの日の過ごし方は？

答え：お休みの日は家でゆっくり過ごすことが多いです。今は行けていませんが、一人旅が好きだったので、またいつか行きたいなあと考えています。

質問：最近ハマっているものは何ですか？

答え：ネットフリックスやユーチューブで動画を見る事です。いつの間にか時間がかかり経っていきるので気をつけたいです。だんだん視力が落ちてきた気がします。(笑)

質問：これだけ言いたいことがあれば？

答え：嵐の大野智君が好きです!!

活動の再開を切実に待っています。(笑)